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種苗管理センター知覧農場跡地（建設候補地） 頴娃准看護学校

議会全員協議会

平成25年９月５日開催

◎南九州市消防署の建設候補地について

　指宿市・南九州市消防広域化協議項目「消防署、
分遣所の取り扱い」で承認されている「消防広域
化後４年以内を目途に南九州市に消防署を建設す
る」の実施のため、各支所から候補地を選定しメ
リット・デメリットについて協議を行い、検討結
果を取りまとめたうえで、消防救急の専門的立場
から指宿南九州消防組合からの意見も重要である
と判断し、平成25年７月11日付けで候補地に対す
る意見を同組合へ依頼した。その結果、消防組合
から、頴娃２候補地、知覧３候補地、川辺４候補
地の意見があり、これを参考に再度検討した。
①地理的中心地であること。
②候補地が市有地であり財政面で有利であるこ
と。
③用地買収に係る期間が必要でないこと。
　これらのことから総合的に判断し、知覧地域の
種苗管理センター知覧農場跡地を建設候補地とし
て決定し計画を進めると当局から説明があった。

平成25年６月28日開催

◎頴娃准看護学校の生徒募集停止について

　近年は、南九州市出身の入学生も少なく卒業後
に市内医療機関に就職する者も減少してきてい
る。
　募集停止を検討しなければならない最も大きな
要因は、実習先の確保が非常に困難である。特に、
産科・小児科のある病院の確保は、南薩地域はも
ちろん、鹿児島市内においても非常に厳しい状況
である。
　外部講師についても、近隣の病院等に打診して
いるが、講師の確保も厳しい。また、専任教員と
して必要な長期にわたる県外研修を受講できる職
員及びその間の代替職員の確保も極めて難しい。
　さらに、国においては、准看護師養成所から看
護師養成所３年課程の設置を予定するものへの支
援策として「看護師養成所３年課程導入促進事業」
を導入するなど、看護師養成への移行支援を勧め
ている状況であり、存続は極めて困難であると当
局から説明があった。

～当局より説明のあった案件～

◎その他の案件　平成25年９月27日開催
　・市立かつめ保育所民間移管の公募要領等について
　・えい中央温泉センター食堂及び売店部門の賃貸借契約解除について




